

Cholula, Puebla
Mayo 2015

Agradecimientos

A mi familia fuente de apoyo constante e incondicional en toda mi vida. en especial quiero expresar el más grande agradecimiento a mi madre ya que sin su ayuda no hubiese sido posible culminar mis estudios profesionales.

También quiero agradecerles a esas personas que de una u otra manera estuvieron pendientes a lo largo de este proceso, brindado todo su apoyo incondicional.

A mis amigos porque siempre estuvieron pendientes de mi progreso universitario día con día y me dieron su apoyo cuando lo necesite sin pedirme nada a cambio.